

13 OCTOBRE 2012

▼ LIS AVEC MOI, JUSQU'AU 20 OCTOBRE  
UNE SEMAINE POUR  
DÉCOUVRIR LE **PLAISIR DE LIRE**



Photo Michel Chartrand

La Semaine Lis avec moi, une belle occasion pour les enfants de découvrir le plaisir de lire.



REINE  
CÔTÉ  
rcote@groupejcl.com

**D**u 12 au 20 octobre, c'est le retour de la Semaine Lis avec moi, un mouvement national de lecture où l'on convie, pour une huitième année, des milliers de jeunes Québécois à profiter d'une série d'activités leur permettant de découvrir le plaisir de lire.

Ayant pour thème *Émotions et grands frissons*, l'événement annuel a été lancé par la directrice de Lisavecmoi, Mariève Talbot, le mardi 9 octobre dernier, à l'école J.-Jean-Joubert, à Laval, en compagnie des principaux partenaires et représentants politiques locaux, dont le député péquiste de Laval-des-Rapides, Léo Bureau-Blouin, qui est aussi adjoint parlementaire aux dossiers jeunesse.

«Les bienfaits de la lecture se font sentir toute la vie; les livres nous donnent accès à la connaissance», a souligné Louise Lortie, présidente de la Commission scolaire de Laval, l'un des partenaires de l'événement.

Des animations et rencontres littéraires sont offertes tout au long de la Semaine Lis avec moi. La bibliothèque Guy-Bélisle accueillera le samedi 20 octobre, à 10 h 30, l'auteure de littérature jeunesse Renée Robitaille qui racontera aux enfants de 3 à 8 ans *Quand je tousse, j'ai des poils qui poussent*. La programmation est disponible sur le site [[www.lisavecmoi.com](http://www.lisavecmoi.com)].

Les enseignants disposent cette année d'un nouvel outil, la Trousse d'animation, dans laquelle ils pourront dénicher une foule d'idées d'animation amusantes et des ateliers stimulants. Une formule clés

en main dans chacune des deux troussees visant les bambins de niveau petite enfance, préscolaire ou primaire.

Quant aux adultes plus audacieux, ils peuvent remplir le formulaire *Je m'engage*, disponible sur le site [[www.lisavecmoi.com](http://www.lisavecmoi.com)], le concept étant de s'engager à faire l'exercice d'une lecture avec un jeune.

«Avec ce mouvement de lecture, on encourage les adultes à sensibiliser les jeunes à la lecture, mais aussi à retrouver à leur tour le plaisir de lire», a commenté la directrice de l'événement en le présentant.

Elena Rizzuto, vice-présidente de district de TD Canada Trust, l'un des partenaires financiers de l'événement, a annoncé que sa compagnie distribuera 500 000 exemplaires du livre *J'ai perdu mon chat* à des enfants de première année. «TD veut que chaque enfant ait son livre à soi», a-t-elle indiqué.

Pour le plus jeune député du Québec, Léo Bureau-Blouin, un enfant éprouvant un problème de lecture sera plus à risque au décrochage scolaire. En encourager la pratique lui est donc essentiel.

«L'éveil à la lecture chez les jeunes est un des meilleurs moyens pour favoriser la persévérance scolaire», croit le député de Laval-des-Rapides, qui se souvient encore et avec émotions du plaisir qu'il avait en lisant ses premiers bouquins de Jules Verne.

La députée de la circonscription des Mille-Îles, Francine Charbonneau, se souvient bien, elle, de la Cosette de Victor Hugo. Ce personnage, l'un des premiers qu'elle ait découverts par la lecture, l'a marquée, dit-elle.

La programmation de la Semaine Lis avec moi est disponible, rappelons-le, sur le site [[www.lisavecmoi.com](http://www.lisavecmoi.com)].